

TEL 08512-2-0510
 FAX 08512-2-0512
 携帯電話 090-5261-7064
 ホームページ <http://www.kyousei.gr.jp/>

上園庭のこいのぼりが初夏の風に吹かれ気持ちよさそうに泳いでいます。

子どもたちは、砂遊びや園庭ではおにごっこやすべり台、雲梯など身体を動かして遊んでいます。また、草花を摘んだり、ピーピー豆のやり方を教わって吹いたりダンゴムシ探しをして身近な動植物に触れることを楽しんでいる子どもたちです。

6月は、砂、水、泥などに触れることを楽しんでいきたいと思います。

梅雨の時期の不安定な天候で、体調も崩しやすくなります。水分補給や手洗い・うがいをしっかり行い、体調の変化に十分に気をつけていきたいと思います。



ふじ組さんが力を合わせて
よいしょ!



“ピーピー豆”の笛ってどうやって作るの?

カラスノエンドウ(通称ピーピー豆) 笛の作り方

- ①緑色でふっくらした豆を選ぶ。
- ②尖っていない方の腹に爪を差し込んで割り、中の豆を全部出す。
- ③中の白い物もしごいて取り除く。
- ④へたの方を少し斜めにちぎり、尖った方を口にくわえて息を吹き込む。

※黒く乾いた豆や白い物が残っていると上手く鳴りません
 お子さんと一緒に作って鳴らしてみませんか?



隠岐共生学園第一保育所 R5. 6月 担当: 金井 春美

今年度の重点目標

- 一人ひとりが安心して過ごす中で、自分の思いをのびのびと表す
- 日々の生活や遊びに意欲的に取り組む心を育てる

6月のねらい

食育

・よく噛んで食べることを身につけ、食材の味を知ろう

0歳児 (ゆい)

・保育者との安定した関わりのなかで、興味のある遊びを十分に楽しむ。

1歳児 (もも)

・保育者に見守られながら探索活動や好きな遊びを十分に楽しむ。

2歳児 (さくら)

・保育者に見守られながら周りの子どもたちと関わることを楽しむ

3歳児 (すみれ)

・保育者に見守られながら身の回りのことを自分からしようとする。

4歳児 (ゆり)

・梅雨の自然について興味を持ち、調べたり触れたりして遊ぶ。

5歳児 (ふじ)

・自分の思いを伝えたり、相手の思いを聞きながら活動する。

<6月の行事予定>



- 7日(水) 保育参加(すみれ組)
- 8日(木) スイミング保育(ふじ組)
- 15日(木) 防災訓練(立ち合い)
- 20日(火) 保育参加(さくら組)
- 22日(木) 保育参加(もも組)
- 歯科検診

※4, 5歳児はフッ素塗布します

- 23日(金) 誕生会
- 防災訓練(土砂災害)
- 28日(水) スイミング保育(ふじ組)
- 30日(金) 布団持ち帰り



☆6月は笹巻作りを予定しています。

日程等については後日お知らせいたします。

~7月の行事予定~

- 7日(金) 園内夏まつり
※子どもたちと職員で行います。
内容については検討中です!
- 12日(水) プール開き



苦情・ご意見・ご要望(令和5年5月)

0件

ホームページ

http://www.kyousei.gr.jp

TEL 08512-2-0129

FAX 08512-2-0210

携帯 090-5261-7065



隠岐共生学園第二保育所 6月

【今年度の重点目標】

- ◎ 夢中になってやってみよう！
 - ・“おもしろそう” “なんだろう” “やってみよう” と身近な環境に興味や好奇心をもってかかわったり、友だちと一緒に楽しめる子どもを育てます。
- ◎ 自分も大事！みんなも大事！
 - ・保育士等や友だちにありのままの自分を認められる体験を重ねながら、一人ひとりが自己発揮したり、友だちのよさも認められる子どもを育てます。

6月のねらい

- 食育**
 - ・よく噛んで食べる習慣を身につけ、食事を味わって食べよう
- 保健**
 - ・梅雨期の衛生に気をつけ、正しい手洗いの仕方を知る
- 0歳児 (ひよこ組)**
 - ・一人ひとりの体調に合わせて、梅雨期を健康で心地よく過ごせるようにする
- 1歳児 (もも組)**
 - ・保育士に見守られながら、探索活動や好きなあそびを十分に楽しむ
- 2歳児 (さくら組)**
 - ・好きなあそびを通して、保育士や周囲の子と一緒に関わってあそぶことを遊びを楽しむ
- 3歳児 (すみれ組)**
 - ・保育士に見守られながら、身の周りのことを自分からしようとする
- 4歳児 (ゆり組)**
 - ・梅雨期の自然や動植物の生長に興味を持ち、見たり触れたりして楽しむ
- 5歳児 (ふじ組)**
 - ・自分の思いを伝えたり相手の考えを聞いたりしながら生活やあそびを進め、友だちとの関わりを深める

しげさパレードに参加しました

♪「隠岐は
絵の島花の島～」
“おおきく まるちゃん”
“おおきく まるちゃん”
って、踊ったよ！



島の5月と言えば『島まつり』です。今年は4年ぶりに“しげさ踊りパレード”が開催され、ふじ組が参加しました。参加団体やパレードを見に来られた方など大勢の人の中で少し緊張もありましたが、踊りを楽しみました。周りの人に「かわいいね～」「上手だね！」と、声を掛けられて、思わずにっこり笑顔でした。パレード後は、「しげさ踊り、楽しかった！」「またしたいなあ～」と、子どもたちは満足そうな表情でしたよ。

6月行事予定



- 1日(木) スイミング保育 (ふじ1組)
- 7日(水) スイミング保育 (ふじ2組)
- 8日(木) 歯科検診・ふじ組、ゆり組フッ素塗布
- 14日(水) スイミング保育 (ふじ1組)
もも2組クラス懇談
- 15日(木) 防災訓練
歯科検診
- 16日(金) もも1組クラス懇談
- 17日(土) ウルトマラソン前夜祭 (ふじ組)
- 20日(火) 防犯訓練
笹巻き作り (保育士が作って見せます)
- 21日(水) 保育参加 (すみれ組)
- 22日(木) 交通安全教室 (ふじ組)
ひよこ組クラス懇談
- 23日(金) 交通安全教室 (ゆり組)
- 27日(火) 誕生会



※今年度より、嘱託歯科医は西郷歯科診療所になります。

※保育参加について詳しい内容は、後日各年齢よりお知らせします。

※行事は変更になることがあります。変更になる場合は、お知らせします。

5月の苦情・ご意見・ご要望等の件数について

苦情	ご意見・ご要望
0件	2件 ・体調不良時の対応について検討致します ・子ども同士のトラブルの対応について検討致します

色々なご意見をお寄せください。待っています！

♪♪隠岐高校ブラスバンド部が来園しました♪♪



ブラスバンドの演奏を間近で見て、聴いて、子どもたちがどんどん引き込まれ、自然に体を揺らしたり、手拍子をしたり…。演奏曲は、子どもたちの知っている曲が多く「あっ！聴いたことがあるよ！」と、嬉しそうに聴き入っていました。楽器の紹介では、高い音や低い音、色々な音色に子どもたちは興味津々でした。とても素敵なコンサートでした♪♪

☆演奏をしてくれた高校生からの声…

- ・園児のみんなが楽しそうに曲を聴いてくれて、とっても嬉しかったです。
- ・また、みんなの前で演奏したいです。
- ・自分が園児の時は、遊戯室が広く感じたけど狭く感じて自分が大きくなったのを実感しました。（第二保育所の卒園児が数名おり、懐かしそうに話してくれました。）

保育参加（ふじ組・ゆり組）



みてみて～！
じょうずでしょ

“おはようタイム”（朝の集まり）で歌やゲーム、言葉あそびをしたり、運動あそびや園庭あそびなどお家の方と一緒に過ごして、子どもたちの嬉しい笑顔がいっぱいでした。あそびや生活の様子を見ていただいたり、保護者様と色々な話をしたり、懇談では、保護者様同士でテーマについて話し合うなど情報交換もできて貴重な時間となりました。これからも保護者様と共に子どもたちを見守り、成長を伝え合い喜び合っていきたいと思います。お忙しい中、ありがとうございました！

ふれあい食体験



西郷南中学校の3年生とふじ組の交流活動がありました。さつま芋の苗を一緒に植え、ふれあいゲームあそびなどをしました。はじめは、お互いに恥ずかしそうな子どもたちでしたが、活動を共にする中で、お兄さんお姉さんのやさしさにふれ、名前を呼びあったり甘えたりする姿が見られるようになりました。今後、さつま芋の収穫やクッキングなど継続して交流をします。ふじ組の子どもたちは、中学生との再会をとっても楽しみにしています。

ちょっとひと場面…

☆苗植えの後、ジョウロで水やりをしている時…

「さつまいもの苗も水がうれしいかな？」と、Aさんが言うと一緒に水やりをしていたBさんは「そうだね、ゴクゴクのんでるよ」と、二人で顔を見合わせ、にっこり笑顔でした。二人のやさしい気持ちが伝わってきて、ほっこりしました。

園外保育（すみれ組）

友だちと手をつないで消防署まで出かけました。車が通る道を歩くのは、ちょっぴりドキドキ…。普段は送迎などで車から見る景色も違って見えて、歩きながら「あっ、〇〇があったよ！」と、指差して友だちや保育士に教えました。消防署で消防車や救急車を見せてもらって「かっこいいね！」「おおきいなあ」と、目を輝かせていました。散歩の後の給食をウッドデッキで食べて子どもたちは大満足でした。



訓練を見せてもらいました。真剣な姿をじっと見つめ、「がんばれ～！」と、応援しました。

交通安全テント村



わたしたちは、
交通安全を守ります！

隠岐の島警察署の方とふじ組が子どもたちの手作りマスコットを手渡しながら「交通安全に気を付けて下さい」と、呼びかけました。ドライバーの「ありがとう、気を付けるよ」などの声に笑顔で応える姿がたくさん見られました。

これから、梅雨時期になると路面が濡れて滑りやすくなります。運転に気を付けたいですね！